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行业下滑，格力逆势增长
在格力电器保持高速增长之时，其主要

竞争对手却出现业绩下滑。

第三方机构的数据显示，2012年的空调

行业可谓异常清冷，全行业全年销量下滑幅

度超过10%。但在这样的衰退潮中，格力电

器不仅巩固了其行业巨头地位，还奇迹般地

实现了逆市快速增长，其范本意义值得深究。

有分析人士认为，与其它家电企业布局

全家电品类不同，多年以来，格力电器一直专

注于制冷领域的家电产业研发和拓展。专业

化的坚持使得其在技术实力、微观市场把控

上远胜其他企业。在济形势严峻、行业不景

气的大背景下，格力电器坚持专业化所取得

的相对竞争优势便得到最大的体现，同时，也

是其深耕于技术，坚持于创新的结果。

格力电器董事长董明珠在接受媒体采访

时曾多次强调，格力电器会继续坚持专业化

之路，把掌握核心科技作为企业的长远发展

战略。“一个产品要赢得市场，光靠呦喝不行，

一定要有很好的技术做支撑，拥有核心科技

的产品是最好的品牌生产力。”董明珠说。

掌握核心科技，持续领先发展
2012年，格力电器在技术创新上取得了

多项突破：2月，格力1赫兹变频技术获国家

科技进步奖；12月，格力双级变频压缩机再

次被鉴定为“国际领先”，改写了行业百年历

史，引领空调业进入新的时代。

“格力空调无论技术还是质量，都不输于

一些欧美老牌企业。”有业内人士表示。近年

来，格力电器不止一次从外国品牌中突围而

出，连续中标地标级的建筑项目，这是对上述

言论的最佳诠释。

而作为一家拥有强烈社会责任感的龙头企

业，格力电器也表现出了对环境、对民生的高度

关切。在今年的全国“两会”上，董明珠便针对

华北地区连续的雾霾天气，提出了要利用新技

术攻克PM2.5，实现“无污染供暖”的方案。而

这一思路的背后，是由其开发的“双级压缩变频

热泵技术”已经被证实能有效解决当前集中供

暖带来的碳排放、颗粒物污染排放等问题，并在

石家庄的丽景湾小区投入了实际使用。

据透露，未来格力电器将继续立足于

专业领域的拓展，通过技术研发的突破逐

步延伸产业的广度和深度，这是格力电器

的长期发展策略。

依托专业化和高品质，格力2012年营收破千亿
——应广大消费者强烈需求，“万人空巷抢格力”大型惠售活动延期至5月26日，买品质选格力

4月26日，格力电器发布了2012年年报。

报告显示，格力电器在2012年度实现营业收入超过1000亿元，同比增长19.87%。而在利润总额、营业

利润、归属于上市公司股东的净利润以及每股收益等方面，格力均实现了同比增长超过30%。其中，归属于

上市公司股东的净利润超过73亿元，同比增长40.92%。

这也意味着格力电器顺利达成2012年初定下的1000亿业绩目标，稳坐空调产业榜首位置，而这一业绩

也使格力电器连续第八年成为空调行业的全球销售冠军。

星报讯（星级记者 王玉 实习生

朱晓洁） 新桥机场即将起用，机场巴

士价格备受关注，昨日记者了解到，新

桥机场巴士价格和周边城市差不多，在

25元左右的可能性很大。此外，今后前

往机场停车收费，也将按照小时计费。

巴士价格最快本周内公布

昨日记者从合肥市物价局了解

到，物价部门已经到新桥机场进行了

调研，价格审查会也已经开过，本周

内，机场巴士价格就会公布。

采访中，物价部门表示，新桥机

场的大巴从车辆的配备和路程距离

上，都比其他城

市的要好，成本也自

然相对较高，预计价格

会跟南京、武汉等周边城

市差不多。预计合肥的机场

巴士价格在25元左右，实行全程

一票制。

新桥停车按小时收费

“新桥机场停车场的收费，将按照

1小时为起步时间，之后将以半小时为

计时单位收费。”合肥市物价局相关负

责人说，这种方式定价，主要是鼓励小

轿车快停快走，提高停车场周转率。

星报讯（星级记者 王玉 实习生

朱晓洁） 星报在5月10日刊登了有

3条机场巴士去新桥的消息后，昨日记

者再次得到消息，之前计划的机场巴

士1号线一直没有最后确定，主要是

为了将来与地铁衔接，方便乘客前往

新桥机场。日后市民去新桥机场最省

钱的方式就是：乘坐地铁+巴士。

巴士1号线将与地铁衔接

据了解，虽然目前还不清楚机场

巴士1号线与地铁交通线路在哪个站

点衔接，但可以肯定的是，一旦衔接，

将可以实现轨道交通和机场快线之间

的无缝换乘。

巴士+地铁，最省钱方式

记者了解到，目前正在建设的轨道

交通1号线设有明光路站点，大东门站

点等。如果要与地铁衔接，在大东门站

点应该是可以考虑的一个站点。

“如果地铁与机场巴士能够衔接

上的话，未来合肥市民首选地铁，到机

场巴士换乘点，再乘坐巴士前往新桥

机场，将是最省钱的方式。”合客机场

快线公司相关负责人说。

最新版《安徽省人民政府工作规则》规定：除工作需要外

省政府领导基层调研不去风景区
昨日，省政府在其官方网站上公布了最新版的《安徽省人民政府工作

规则》，提出省政府工作的准则是，执政为民，依法行政，实事求是，民主公
开，务实清廉。“精简文件简报，改进文风”；“到基层考察调研，轻车简从，减
少陪同，简化接待，不得接受基层的送礼和宴请”等转变作风的具体内容也
被写入规则。

作为省政府，大小会议难以避免，但

规则提出，省政府及各部门召开的工作会

议必须减少数量，控制规模，严格审批。

省政府召开的全省性工作会议将实

行计划管理，由省政府办公厅于年初提

出年度计划安排，提请省政府常务会议

审定后执行。全省性工作会议应尽可能

采用视频会议形式召开。除少数重要会

议及视频会议外，省政府召开的工作会

议原则上只开到市级。省政府各部门召

开的全省性工作会议，每年不超过一

次，原则上不邀请市政府负责人参加。

省政府领导同志一般不出席部门的工作

会议。

会

议

全省会议尽可能通过视频来开
部门全省工作会每年不超过一次

关于公文、文件，规则提出，省政府及

各部门必须进一步精简文件简报，改进文

风，没有实质内容的、可发可不发的文件

简报，一律不发。

凡法律、行政法规已作出明确规定

的，一律不再制发文件。现行文件规定仍

然适用的，不再重复发文。

属部门职权范围内事务、应由部门自

行发文或联合发文的，不再由省政府批转

或省政府办公厅转发。

公

文

没有实质内容的简报一律不发
部门职权事务文件不再由省政府转批

省政府组成人员将严格执行请销假

制度。副省长、秘书长出访、出差和休假，

应事先报告省长，由省政府办公厅通报省

政府其他领导同志。各部门主要负责人

出省，应事先向省政府分管领导同志报

告，并抄告省政府办公厅，由省政府办公

厅汇总后，向省长报告。

各地、各部门邀请省政府领导同志

参加公务活动，一般应至少提前一周向

省政府报送请示，由省政府办公厅统一

安排；不得直接向省政府领导同志发出

邀请。

纪

律

副省长出差、休假也要请假、报告
不得直接邀请省政府领导参加公务活动

在改进工作作风中，规则提出，省政

府将严格控制因公出国（境）团组数量和

规模。改革和规范公务接待工作，不得违

反规定用公款送礼和宴请，不得接受基层

的送礼和宴请。

省政府领导同志到基层考察调研，应

轻车简从，减少陪同，简化接待，减轻基层

负担；市县负责人不到机场、车站、码头及

辖区分界处迎送。除工作需要外，不去名

胜古迹、风景区参观。

省政府领导同志不为部门和市、县的

会议活动等发贺信、贺电，不题词，因特殊

需要发贺信、贺电和题词，一般不公开发

表。 记者 祝亮

作

风

考察、调研不去名胜古迹、风景区
省政府领导不发贺信、不题词

机场巴士票价预计25元
新桥机场停车将按小时收费

机场巴士1号线将与地铁衔接
到新桥机场最省钱方式：地铁+巴士


